



Ruth Bucher (neu)

Ich möchte mich für eine offene, faire und zukunftsorientierte Politik einsetzen und würde mich freuen, mich in Oberkirch politisch zu engagieren. Oberkirch soll weiterhin eine attraktive Wohngemeinde bleiben, in welcher sich Familien, junge und ältere Menschen wohl- und verstanden fühlen.

Es ist mir ein Anliegen, gemeinsam im Gemeinderat konstruktive und weitsichtige Lösungen zu erarbeiten, welche die Gemeinde Oberkirch langfristig stärken und dem Wohl der Bürgerinnen und Bürger dienen. Die bestehenden Strukturen will ich pflegen und wo notwendig sinnvoll stärken und weiterentwickeln.

Ich bin verheiratet und habe zwei schulpflichtige Kinder. Meine Ausbildung als Betriebswirtin HFW und HR-Fachfrau mit eidg. Fachausweis kann ich im Gemeinderat optimal einbringen.

Sacha Heller (bisher)

Seit vier Jahren bin ich im Gemeinderat Oberkirch tätig. In dieser Zeit konnte ich die Gesamtrevision der Ortsplanung begleiten und ab 2010 als Präsident führen. Diese Revision bildet die Grundlage für eine ausgewogene und nachhaltige Entwicklung unserer Gemeinde, welche sowohl angemessen etappierte Wohn- und Arbeitsräume sowie grosszügige Grün- und Freiräume garantiert. Nach der erfolgreichen Planung folgen nun in der Realisierungsphase die korrekte Umsetzung und die Überwachung der vereinbarten Rahmenbedingungen.

Nebst der Bauplanung darf die Umwelt nicht zu kurz kommen. Umweltoptimale Rahmenbedingungen für Oberkirch sind mein Ziel.

Ich bin verheiratet und habe eine schulpflichtige Tochter. Beruflich arbeitet er als Gebäudetechnikingenieur und selbständiger Unternehmer bei der tib Technik im Bau AG.

Wahlen Schulpflege



Marco Buck (neu)

Ich bin mit Tanja Buck-Kottmann verheiratet und gemeinsam haben wir 3 kleine Kinder (Elia, Mattia und Annina). Zusammen mit meinen 3 Geschwistern bin ich in Oberkirch aufgewachsen. Hier habe ich auch die Primarschule besucht. Nach der Schulzeit und einem Zwischenjahr in Neuenburg, absolvierte ich eine Banklehre bei der Luzerner Kantonalbank in Luzern. Es folgten weitere Ausbildungsjahre mit den Abschlüssen 'Finanzplaner mit Eidg. Fachausweis' und 'Bankfachmann mit Eidg. Fachausweis'.

Aktuell bin ich bei Reichmuth & Co, Privatbankiers in Luzern, als Kundenverantwortlicher tätig.

Meine Motivation für ein Amt in der Schulpflege sind meine Interessen an der Bildungsentwicklung, an der Politik und in der Gemeinde Oberkirch mitzuwirken.

Rolf Wenger (bisher)

Seit 5 Jahren bin ich in der Schulpflege Oberkirch und in der Sekundarschul-Kommission in Sursee tätig.

Mir ist ein gut funktionierender und ein zeitgemässer Schulbetrieb sehr wichtig. Schüler und Schülerinnen werden heute individuell und ihren Fähigkeiten entsprechend ausgebildet und gefördert. Um mit dem steten Wandel unserer Gesellschaft Schritt zu halten, muss sich die Schule ebenfalls verändern.

Darum setze ich mich für eine qualitativ optimale Schule für unsere Kinder ein.

Meine beiden Kinder, Sandro und Melina besuchen mit grosser Freude die Schulen in Oberkirch und in Sursee. Beruflich arbeite ich als Bereichsleiter bei der Global Personal Partner AG in Sursee.



Soorequelle



Vorwort

Am 6. Mai 2012 findet die Gemeinderatswahl statt.

Mit unseren zwei Kandidaten, Ruth Bucher und Sacha Heller haben wir zwei fähige Kandidaten nominiert, welche unsere volle Unterstützung verdienen. Wir stellen die beiden Kandidaten in dieser Ausgabe nochmals vor.



Anlässlich der Mai - Gemeindeversammlung findet die Wahl für die Schulpflege statt. Silvia Furrer kann leider nicht mehr kandidieren, da sie aus unserer Gemeinde wegzieht. Als Nachfolger können wir anlässlich der Parteiversammlung Marco Buck nominieren. Als zweiter FDP Kandidat für die Schulpflege stellt sich Rolf Wenger zur Wiederwahl. Beide Kandidaten stellen wir nachfolgend noch näher vor.

Alle Kandidaten sind an unserer Parteiversammlung anwesend und werden auch direkt Fragen der Anwesenden beantworten.

Im Rahmen der Erweiterung der Schulanlagen hat der Gemeinderat eine Planungskommission eingesetzt. Es freut uns ausserordentlich, dass Matthias Gusset zum Präsidenten dieser Kommission ernannt wurde.

Wir gratulieren ihm zu dieser Wahl und wünschen ihm viel Erfolg. Der gut besuchte Informationsanlass Ende März zeigte, wie wichtig dieses Projekt unserer Bevölkerung ist.

Markus Baumgartner
Präsident FDP.Die Liberalen Oberkirch

Einladung

zur Parteiversammlung

**Montag, 30. April 2012
20.00 Uhr**

Gasthaus Hirschen, Oberkirch

Traktanden

1. Begrüssung und Orientierungen
2. Protokoll vom 28. Februar 2012
3. Jahresrückblick des Präsidenten
4. Rechnungsablage FDP 2011
5. Nomination in die Schulpflege
6. Geschäfte der Gemeindeversammlung vom 07. Mai 2012
7. Verschiedenes

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie bei uns begrüßen dürften.

Ihr Vorstand
FDP.Die Liberalen Oberkirch